









Actualités Départements Economie Sports Sorties & Loisirs Vidéos Communautés Annonces Services

Recherchez

BERNARD GIRAUDEAU EST MORT

Bernard Giraudeau, l'un des acteurs les plus populaires de sa génération, luttait vaillamment contre le cancer depuis des années. Il s'est éteint

Accueil > Aisne - Economie Région - Champagne

Une marge de progression pour le champagne

Publié le mardi 06 juillet 2010 à 10H53

En 2009, L'Afrique du Sud a fêté son 350e anniversaire viticole. C'est en 1659, près du Cap, que la première récolte de raisins de muscat pour l'élaboration d'un vin blanc eut lieu. Cependant, la consommation moyenne est de 9, 9 bouteilles par an et par habitant (48 millions).

Plus amateur de bières, l'Afrique du Sud se classe au 12e rang mondial de la consommation de vin avec 473 millions de bouteilles dont 2, 7 % de vins effervescents. En revanche 10e producteur mondial de vin avec 101 957 hectares, l'Afrique du Sud possède un régime d'appellations qui ne

peut pas être utilisé comme indication géographique. Il ne peut l'être qu'en tant que nom de marque.

Chardonnay et pinot noir pour les effervescents

On y compte 3 999 exploitations vinicoles dont 560 vinifiants. La production moyenne est de 135 millions de bouteilles dont 6, 1 % de vins effervescents (essentiellement à base de chardonnay et de pinot noir). L'Afrique du Sud a opéré une restructuration de son vignoble en abandonnant une partie des cépages blancs pour les cépages rouges, plus nobles.

Les variétés de raisins blancs représentent environ 56 % des surfaces plantées et 65 % de la production totale des vins tranquilles.

Le vin est d'ailleurs la seule boisson alcoolisée que les grandes surfaces peuvent commercialiser. Ainsi les « Liquor stores », qui distribuent tous les types d'alcools représentent 95 % des volumes d'alcool vendus. Les boutiques spécialisées dans la vente de vins, proposant une offre développée des produits importés, sont très peu nombreuses. Cela représente moins de 1 % des ventes.

La Champagne génère la moitié des ventes de vins français en Afrique du Sud. Seulement, il est difficile d'aborder le marché sud-africain tant les producteurs locaux ont la mainmise sur la distribution.

De plus, le nombre d'importateurs intéressés par des vins autres que locaux est faible.

70% des volumes de champagne pour 5 maisons

Le marché du champagne est très concentré : 70 % des volumes sont réalisés par les cinq premiers opérateurs

Environ une soixantaine de maisons, sept coopératives et 30 vignerons se sont lancés sur ce marché compliqué. En 2009, 371 427 bouteilles ont été expédiées vers l'Afrique du Sud. Une baisse sensible par rapport au 450 000 de l'année 2008. Le chiffre d'affaires des expéditions sur ce marché se monte à 7,,1 millions d'euros. Ce qui fait environ une bouteille pour 129 habitants.

Des chiffres qui laissent une belle marge de progression pour les Champenois, si ce n'est qu'elle est limitée au vu du faible pouvoir d'achat des consommateurs

S.C.-P. (source CIVC)











Dans la même rubrique

Haïti / Solidarité Vos 33 000 euros de dons remis

Le chevalier avait disparu du toit de l'hôtel de ville de Charleville-Mézières On a retrouvé Bayard! RALLYE / Les Routes Picardes Du spectacle en perspective

Une fillette de 3 ans mordue au visage

Saint-Quentin / Voiture incendiée Le feu se propage à une voiture et une maison Fruits exotiques à l'honneur aux « Grains d'argent

La région en direct

Les portes du château de Sedan à nouveau ouvertes 09H19 - Sedan

Belle journée ensoleillée 09H10

Travaux du tram / Circulation modifiée

14H54 - Reims



À la Une de votre Mag'Dimanche

Sedan - Mons, à 18 heures

Football / Charleroi 1 - Reims 3 10H19

Villers plage ouvre ses portes 10H06 - Villers-Cotterêts

À la recherche de bénévoles pour le Cabaret vert 10H06 - Charleville-Mézières

En route pour le festival FestiMeuse 10H06 - Givet

Les autres infos

Les + lus

Depuis 5 jours

Orages / Les dégâts les plus importants au nord de l'Aisne et des Ardennes Une fillette de 3 ans mordue au visage Il tue son chien à coups de couteau L'Aisne sous le déluge

19/07/2010 09:38 1 sur 2